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Thema: KiTa-Neubau in Maudach 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Mockenhaupt, sehr geehrte Damen und Herren, 

 

für die nächste OBR-Sitzung in Maudach am 15.11.2022 stellen wir folgende Anfrage: 

 

Einleitung: 

Kürzlich nahm ich in meiner Funktion als stellvertretender Ortsvorsteher an einem Gespräch 

in der Alfred-Delp-Schule teil, zu dem die Rektorin Frau Keller eingeladen hatte. Sie wollte 

sich über den Stand des Kita-Neubaus informieren. Unter anderen waren Frau Keller von der 

Stadtverwaltung, zuständig für Kitas usw., sowie Herr Wolf, Leiter des Verbundes protestan-

tischer Kitas, anwesend. Dabei erfuhr ich, dass es inzwischen Pläne zum Kita-Neubau gibt. 
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Weiterhin wurde der Ablauf der Bauarbeiten sowie der Betrieb der Kita diskutiert, insofern sie 

den Schulbetrieb in der Alfred-Delp-Schule betreffen könnten.  

 

Daraus ergeben sich diese Fragen: 

1. Ist es möglich, dem Ortsbeirat die aktuellen Planungsunterlagen vorzulegen? 

2. Ist die bisher kommunizierte Terminplanung (Baubeginn Q4/23, Fertigstellung Q1/25) noch 

aktuell? Falls nicht, welche Termine sind Stand heute geplant? 

3. Nach Fertigstellung der Kita befinden sich mit der Alfred-Delp-Schule, dem katholischen 

Kindergarten und der neuen protestantischen Kita drei Kinder-Einrichtungen in direkter 

Nachbarschaft, getrennt durch die Schilfstraße. Dadurch entsteht viel Auto-, Fahrrad- und 

Fußgänger-Verkehr durch Eltern, die ihre Kinder bringen oder abholen, sowie durch Kin-

der, die alleine unterwegs sind. Der Autoverkehr stellt eine potenzielle Gefahr dar. Welche 

zusätzlichen Maßnahmen zur Vermeidung von Autoverkehr in der Schilfstraße sind neben 

der bestehenden Tempo-30-Regelung denkbar? 

4. Beim Betrieb der Kita ist ein erhöhter Geräuschpegel durch spielende Kinder zu erwarten, 

was die Konzentration der Grundschul-Kinder in der Alfred-Delp-Schule beim Lernen oder 

Schreiben von Klassenarbeiten beeinträchtigen könnte. Eine Lösungsmöglichkeit wäre ei-

ne geeignete Bepflanzung der Grundstücksgrenze der Kita in Richtung Schule. Gibt es 

hierzu schon Planungen? Sind die vorhandenen Bäume auf dem Baugelände zu retten 

und später wieder an der Grundstücksgrenze einzupflanzen? 

 

 

Begründung: 

Siehe Einleitung und Erläuterungen bei den einzelnen Fragen. 

 

 Mit freundlichen Grüßen, 

 

 

Michael Keßler 

Bündnis90/DieGrünen 

im Ortsbeirat Maudach 
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